

Agradece gobierno de Cuba donativo humanitario de México



El gobernante mexicano se refirió a la situación difícil de salud que enfrenta Cuba y manifestó: en lugar de bloquear, todos deberíamos ayudar; no es concebible que en estos tiempos se quiera castigar a un país independiente con un bloqueo, indicó en alusión al cerco impuesto por Estados Unidos a la nación caribeña.

López Obrador instó a todos los países que cada año expresan en las Naciones Unidas su rechazo a dicha política injerencista norteamericana a que conviertan ese respaldo en hechos concretos de ayuda al pueblo cubano, que enfrenta la pandemia de la COVID-19 en medio del recrudecimiento del bloqueo de Washington.

Llamó al gobierno del presidente Joe Biden a que tome una decisión concreta al respecto y al menos se permita que las familias cubanas puedan recibir remesas de quienes viven y trabajan en territorio estadounidense. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/265092-agradece-gobierno-de-cuba-donativo-humanitario-de-mexico>



Radio Habana Cuba